

# PRESSEMITTEILUNG

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Grevenmacher, den 20. März 2023

Bezirkskongress Osten von déi gréng

## **déi gréng gehen mit der Doppelspitze Henri Kox und Chantal Gary im Wahlbezirk Osten in die Chamberwahlen**

Am heutigen Montag kam der Bezirkskongress von déi gréng Osten zusammen, um über den Vorschlag der Wahlkommission für die regionale Doppelspitze für den Wahlbezirk Osten zu diskutieren und abzustimmen.

**Henri Kox**, Minister für Wohnungsbau und für Innere Sicherheit, und **Chantal Gary**, Abgeordnete und Präsidentin des parlamentarischen Ausschusses für Mobilität und öffentliche Arbeiten, wurden von den Mitgliedern von déi gréng Osten zur regionalen Doppelspitze für die anstehenden Chamberwahlen vom 8. Oktober 2023 gekürt. Die restlichen fünf Plätze auf der Wahlliste werden vom Bezirkskongress Ende Juni oder spätestens Anfang Juli besetzt.

### **Zu den Personen:**

#### **Henri Kox**

Minister für Wohnungsbau und für  
Innere Sicherheit  
Prof.-Ingenieur Maschinenbau  
61 Jahre  
Remich

#### **Chantal Gary**

Abgeordnete & Präsidentin des  
parlamentarischen Ausschusses für Mobilität  
und öffentliche Arbeiten  
Geografin  
35 Jahre  
Wormeldingen

### **Zur Prozedur:**

Die nationale Spitzenkandidatur von déi gréng gehen aus den vier paritätischen Doppelspitzen der vier Bezirkswahllisten hervor. Die vier paritätischen Doppelspitzen werden von den jeweiligen Bezirkskongressen gewählt. Die Wahlkommission wird den Parteimitgliedern auf einer außerordentlichen Landesversammlung auf Basis der acht Bezirksspitzenkandidat\*innen eine einzelne Person für die nationale Spitzenkandidatur vorschlagen.